
Bonjour 
Je suis contre le restaurant. C'est un quartier résidentiel qui ne peut pas  
avoir plus de circulation automobile le soir et les fins de semaine. Déjà  
la construction de ces condos a beaucoup perturbé notre environnement. Il y  
a eu beaucoup d'opposition à ces activités bruyantes qui  étaient  
supportées pas le maire précédant. Heureusement il a perdu le  
renouvellement de son poste et nous espérons que l'administration municipale  
actuelle va protéger notre environnement urbain résidentiel. 
 
Georges Dionne 


